

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

 DENTRO Y FUERA del gabinete se preguntan, ¿y ahora qué sigue para **Agustín Carstens**?

Y ES QUE pese a todos sus esfuerzos, al final, se cumplió su principal temor: que le bajaran la calificación a **México**. **Fitch** fue la primera, pero por ahí se dice que no será la última.

QUIZÁ POR ESO se ha intensificado la versión que comenzó a moverse hace algunos días: que Carstens sería el bueno para relevar a **Guillermo Ortiz** al frente el **Banco de México**.

ESTE MOVIMIENTO buscaría dos efectos: por un lado, finalmente quitar a Ortiz, que tan lejos está de los afectos de **Los Pinos**; y, por el otro, darle una salida más que digna a Carstens.

PERO ENTONCES la gran duda es: ¿y quién se quedaría en **Hacienda**?

ASÍ, mientras se define para dónde va el viento de la política económica, el que amanece hoy de regreso en el país es ni más ni menos que **Ernesto Zedillo**.

QUIÉN SABE si la visita del ex Presidente tenga algo que ver con estos hipotéticos cambios, pero lo que sí es seguro es que hoy comerá con varios de los que fueron sus colaboradores en aquel sexenio en el que —oh, casualidad— también se enfrentó una terrible crisis económica.

 DENTRO de la lista de relevos pendientes, finalmente salió la convocatoria para elegir al nuevo titular de la **Auditoría Superior de la Federación**.

A PARTIR de hoy y hasta el viernes de la próxima semana podrán registrarse en **San Lázaro** todos los interesados en suceder a **Arturo González de Aragón**...

quien también aspira al cargo.

LO PARADÓJICO del proceso es que el actual auditor cuenta con amplio respaldo de organizaciones civiles... pero no de los partidos.

QUIZÁ POR ESO alguien anda misteriosamente impulsando con mucho ímpetu la candidatura de **Felipe Calderón**! ¿De quién? De **Juan Felipe Calderón Montelongo**, quien tiene una larga trayectoria en esto de auditar dineros.

 CON TODO y que en sus spots **Ulises Ruíz** presume que **Oaxaca**

es un remanso de paz, la realidad es que los priistas de su estado están en pie de guerra... en especial los aspirantes a sucederlo en la gubernatura el próximo año.

DICEN los que saben de qué lado se enreda el queso oaxaqueño que los tricolores están que trinan y truenan contra el dirigente estatal del partido, el diputado federal **Jorge "El Chucky" Franco**.

QUE, fiel a su estilo, en poco ayuda a la armonía interna del partido al traer puestas dos cachuchas al mismo tiempo: la de presidente estatal del **PRI** y la de precandidato.

EL RESTO de los suspirantes dicen que eso no se vale, pues Franco puede así tener a su disposición la estructura del partido y, de pasadita, andar en campaña.

POR LO PRONTO, la inconformidad de otros precandidatos empieza a ser evidente. Falta saber quién será el primero en declarar la guerra: si **Martín Vázquez**, titular estatal Salud; el diputado federal **Eviel Pérez Magaña**, el senador **Adolfo Toledo**; o el actual alcalde oaxaqueño **José Antonio Hernández Fraguas**.

¿Y ULISES? Bien gracias, haciendo comerciales.

 MÁS CLARO no lo podían decir: para la dirigencia nacional del **PRD**, el discurso del domingo de **Andrés Manuel López Obrador** es el banderazo de arranque para la carrera presidencial del 2012.

¿SERÁ POR ESO que **Marcelo Ebrard** se está poniendo los patines? Es pregunta que se desliza en la pista de hielo del Zócalo capitalino.

